
今年の運動会について御説明します。

天気についてですが、雨天で延期になる場合は別紙にてお知らせをしております。

途中から天気が悪くなった場合は基本的に表現種目を優先してプログラムを入れ替えて行い
ますのでご了承ください。

会場、注意点についてはプログラムに記載してある通りにお願いします。写真・ビデオを撮
る際には進行の妨げにならないことと譲り合っていただくようお願いいたします。

開門は8時です。早い時間から並ぶことは避けていただきたいと思います。昨年と変わってい
る点は、開会式終了後に休憩場所として体育館とピロティを解放することです。そのための列
が出来てしまうことを心配しております。解放の際には役員の方たちに周辺整理の御協力を
お願いしたいと思っております。

皆様で譲り合って、全員がよい位置で休めることが出来たらと思っております。

そして防犯上から、保護者の方たちには名札を着用していただくようにお願いいたします。
入口が3か所あり、たくさんの方たちの出入りがありますので名札により保護者の方であるこ
とを確認させていただきたいと思います。当日はおやじの会の方たちに会場内の見回りをお
願いしております。

調布市立第一小学校
PTA会長 谷中邦彦

Ｐ１

実行委員会での富岡校長先生のお話

＜実行委員会とは？＞

校長先生、副校長先生、役員、

学級委員、専門部の長・副が参

加する、ＰＴＡとしての運営会議

です。

第１回実行委員会報告

～２０１８．６．５～

平成30年5月24日（木）
会議室にて開催されました。
※第２回実行委員会は２学期に
予定しています。

NO.2

実行委員会での西澤副校長先生のお話

いよいよ明後日は運動会です。子供たちも教職員も

一生懸命に準備や練習に取り組んでいます。いずれ

の行事でもそうですが、集中して練習し、その結果を

本番で発揮してやり遂げることが、子供たちを大きく

成長させます。

新年度が始まって最初の運動会という全校で行う行事は、学年・学級

の子供たちが共通の目標に向かって取り組むことから、集団意識や結

束力を育てるというよさがあります。その運動会が、少しでもよりよいも

のになるようにと、辛抱強く子供たちに接し、熱意を持って指導にあたる

教職員も、子供たちの成長の様子や本番当日の姿から指導の成果を

実感し、達成感や成就感を子供たちと共有することが出来ます。ですか

ら行事の果たす役割は大きいのです。

お子さんの体調管理や怪我の防止に御配慮をお願いするとともに、

運動会当日は子供たちへの大きな声援をお願いします。また、今年は

開会式終了後に、体育館とピロティーの一部を開放し休憩場所が確保

できるようにします。昨年同様校庭にシートを引いての参観はご遠慮願

います。保護者の皆様がお互いに気持ちよく運動会を楽しめるよう、御

理解・御協力をお願いいたします。



7/5（木）に親睦会を開催する予定です。
2学期の交通教室の打ち合わせを調布警察にて行いました。

5/18（金）に親睦会を開催しました。

今年度の学級委員の運営方針と活動予定を配布しました。
現在、学年行事を検討中です。

☆地域住民運動会☆

10月28日（日）

7/5（木）に親睦会を開催する予定です。
学年行事の内容について話し合い中です。

Ｐ２

大切なお知らせ

ベルマーク係

6/1（金）にベルマークだよりNo.１を発行し
ました。
7/7（土）第１回ベルマーク仕分け・集計作
業を行います。
いっしょカードでお手伝いしてくださる皆様、
よろしくお願いいたします。

7/3（火）に親睦会を開催する予定です。

7/3（火）に親睦会を開催する予定です。

7/5（木）に親睦会を開催する予定です。
秋のミニ運動会について準備中です。6月より学級委員の人員変更あり。

地域運動会準備委員

(雨天時は体育館)

スクールゾーン準備委員

4/27（金）に１・5年生の保護者の方々に
ボランティア募集のお便りを配布し、集計
作業を行いました。御協力ありがとうござ
いました。また現在、2・3年生の保護者の
方々に募集のお便りを配布しており集計
を行います。
＊ボランティアの方から連絡をいただい
た西友裏側のフェンス破損の件は、西友
側に修理依頼中です。

６

一 輪 車 係

6/23（土）に第１回メンテナンスを実施する
予定です。
いっしょカードでお手伝いしてくださる皆様、
よろしくお願いいたします。

ひまわり

１ 年 生

２ 年 生

３ 年 生

４ 年 生

５ 年 生

６ 年 生

御確認くださいね！

5/26 (土）に顔合わせを行いました。



推 薦 部

文化厚生部

6/16(土)に毎年恒例の

スポーツ大会(今年はバ

ドミントン大会)を予定し

ています。

参加人数が足りず現在

も参加者募集中です。

校外部本部

4月23日（月）に引継ぎを行いました。
各学年6月からの読みきかせに向けて日程を調整
中です。
今年度より図書室の装飾作業を担当します。

ふれあいプール準備係

5/31（木）に第１回校外部部会を開催しました。
7/4（水）に第2回校外部部会を開催予定です。
一小安全パトロールの取りまとめ作業を行って
います。また、8/27（月）のクリーン作戦に向け
て準備中です。

毎週火曜日9：30より部会を行っています。現在
はポイントカードの新学年への移行を推薦部経
験者数名のお手伝い頂き、今年度のポイント付
与作業を行いました。ポイント確認カードを6月中
旬頃に配布予定ですので、ご自分のポイントの
確認をお願いいたします。

現在、教職員の方に御協力いただき、『
せせらぎ』の187号の編集作業中です。
教職員にアンケートのご協力と写真撮
影、離任式の取材を行いました。
6月中の発行を目指しています。

運 動 会 係

5/13（日） に引き継ぎと、いっしょカードの割り振
りを行いました。
5/26（土）の運動会当日は、いっしょカードの取り
まとめと、来賓の対応を行いました。御協力あり
がとうございました。

Ｐ３

6/16（土）

バドミントン大会

人 材 部

読みきかせまとめ係

4/20（金)に第一回部会、 5/10（木）に第二回
部会を開催しました。秋にはセミナーを開催予
定です。

いっしょカードの回収、整理、振り分を行いました。
先日、活動担当者一覧表を作成し配布しました。
また、それぞれの活動についてと、がんばり隊人
材バンクの名簿の作成も行いました。

広 報 部

6/2（土）に打ち合わせを行いました。

☆持ち物にはすべて記名してください。特にビーチサンダルは、同じデザイン、同じサイズのものが
多いので、脱いだ時に見やすい場所に書いていただくようお願いします。
☆プール当日は検温と印鑑、爪の確認を必ず保護者が行ってください。
☆他校児童は入れません。

係からのお願い

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・



【会計より】

ＰＴＡ会費納入の
御協力をありがとう
ございました。

い

谷中会長より

Ｐ４

素晴らしい天候に恵まれ、運動会が無事終了しまし
た。子供たちは毎日一生懸命練習して、本番に臨み
ました。運動会を終えた子供たちの顔は、達成感に満
ち溢れていて、そんな子供たちを見て私たちもまた感
動を覚えました。運動会は、１年生から６年生までの
成長を感じられる、またとない機会だと思います。
これから梅雨に入り、じめじめとした天気が続くと思
いますが、体調に気をつけながら、皆さんと良い学校
づくりのお手伝いをしていきたいと思っております。

編 集 後 記

実行委員・健全育成委員の方々で、
5/29（火）～6/22（金）の期間、正門と南門
で挨拶を呼びかけるあいさつ運動を実施
しました 2学期も実施する予定です。引き
続き御協力をお願いいたします。

5月2日に調布市公立学校PTA連合会の新旧理事会が行われました。28校の新旧のPTA会
長が集まりました。また、5月17日にはこのPTA連合会の代議員会が行われ新しい役員の選出
もあり今年も私が書記を務めることとなりました。この仕事をするにあたり何が皆様のためにな
るかというと、他校のことをいろいろと聞くことが出来ることです。皆様も質問や疑問に思ったこ
とは私宛にメールをいただければお手伝いできます。前にも申し上げましたが、居心地がよく

て笑顔のPTA活動が出来ればと思っております。「PTAは大変だ…」と初めは皆様そう思うかもしれませ
んがやってみると楽しいものです。PTAの仕事で学校に来るので自分の子供の様子、成長をたくさん見
ることが出来ます。
また、PTA連合会では体育事業というのがあります。今年は一小は当番ではありませんので皆様にサ
ポートをお願いすることはありませんが、お父様方のソフトボールは自主運営になったためお父様方の
お仕事を温かく見守っていただければと思います。
その他の連絡事項として、運動会の時に「おやじの会」の方たちがおやじの会Tシャツを着て会場内の
見回りをします。このTシャツを着て動くだけでも抑止力となります。より安全で楽しい運動会となるように
していきたいと思います。
PTA活動をする中で、一人で悩まずいつでも同僚や私に連絡をしてください。今年一年よろしくお願い
いたします。


